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会議要旨 

【開催概要】 

 

 

 

 

 

会 議 名 称 令和６年度 第４回富田林市子ども・子育て会議 

開 催 日 時 令和７年２月 18日（火）15：10～15：50 

開 催 場 所 市役所３階 庁議室 

出 席 委 員 ・井上会長・恒川委員（副会長）・峯委員・吉田委員・福田委員 

・大熊委員・廣崎委員・岩井委員・岡野委員・北谷委員・永田委員 

（計 11名） 

欠 席 委 員 ・山下委員・大道委員・竹田委員・森委員・松田委員・辻委員・北代委員 

事 務 局 こども未来部  ：寺元部長 

こども政策課  ：小島次長兼課長、大堀課長代理兼政策係長、 

廣谷主幹兼給付支援係長、今井副主任 

こども育成課  ：辻野次長兼課長 

子育て応援課  ：南課長、谷田課長代理 

人権・市民協働課：東参事兼課長代理、北大宅主幹兼人権・男女共同参画係長 

教育指導室   ：山口参事兼学事係長 

（株）ぎょうせい：今中、安井（愛）、渡辺 

配 布 資 料 資料１ 第３期富田林市子ども・子育て支援事業計画（素案）パブリックコメ 

ントの実施結果について 

資料２ 令和７年度子ども・子育て会議について 

別紙  こどもに関する計画等整理表 

会 議 次 第 １．開会 

２．副市長あいさつ  

３．委員および事務局自己紹介 

４．案件 

  ①第３期富田林市子ども・子育て支援事業計画（案）について（パブリック 

コメントの結果及び対応の報告） 

  ②令和７年度子ども・子育て会議について 

５．その他 

  ・関連報告 

６．閉会 

公開／非公開 公開 

傍 聴 者 １名 

そ の 他 なし 
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【議事要旨】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

会長 

 

会長 

 

 

委員一同 

 

 

事務局 

 

 

１． 開会 

（事務局） 

２．副市長あいさつ 

  （谷口副市長） 

３．委員および事務局自己紹介 

  （各委員および事務局） 

 ・配布資料確認 

・会議の公開および会議記録の作成について 

   会議は、引き続き原則公開とする。 

会議記録についても、引き続き要旨記録として作成し、市ウェブサイト

等で公開する。 

４．案件 

①第３期富田林市子ども・子育て支援事業計画（案）について（パブリッ 

クコメントの結果及び対応の報告） 

●資料１ 第３期富田林市子ども・子育て支援事業計画（案）を用いて説明。 

また、委員から個別修正等の指摘事項があり、特に計画（案）35ページ「地域

型保育事業」の「事業所内保育」について、「従業員の子への保育を行う施設」

という現行の記載から「従業員および地域の子どもへの保育を行う施設」と修

正を行う旨も説明。 

（説明省略） 

 

以下、事務局から説明のあった内容について、委員の質問や意見を伺う。 

 

◇ＬＧＢＴについての意見が多く出ていたように感じる。大阪府こども計画（素

案）において、保護者の理解も得ながら進める、という記載が見られたので、市

でも追記すると理解が得られやすいのではないか。 

●担当課と相談し、調整します。 

◇人権教育の観点だと幼児期から性の多様性を学ぶべきという意見もあるの

で、学問的な観点からの検討も勘案しながら進めていただきたいです。 

◇その他、事務局から説明があったパブリックコメントの対応について、計画

（案）35ページ「地域型保育事業」の「事業所内保育」の修正を含め、このと

おりでよいか。 

（一同同意） 

 

②令和７年度子ども・子育て会議について 

●資料２ 令和７年度子ども・子育て会議について、別紙 こどもに関する計

画等整理表を用いて説明 

（説明省略） 
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事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

以下、事務局から説明のあった内容について、委員の質問や意見を伺うが、質

問や意見はなかった。 

 

 

５．その他 

関連報告 今後の予定について 

●次回の令和７年度第１回会議は６月に開催予定。詳細な日程は追って案内す

る。最後に、本会議の委員を長年務めてくださった井上会長が、今回にて委員

を退任される。 

◇会議に参加させていただき、市民の皆様が子どもと色々な場面で関わり、子

どもの事を大変考えておられること、また行政の方は色々と制限がある中でも

物事をより良くしようとされていることに感銘を受けた。これからも委員の皆

様には素直な意見を伝えていただき、行政には言葉に耳を傾けていただけるよ

う、よろしくお願いします。 

 

６．閉会 

 


